
教育長 部　長 課長等 課長補佐 係　長  栄養士 確 委員長 　

認

 記録者 吉田

　会　　議　　名 　平成２７年度第２回佐久市学校給食望月センター献立委員会　

　開　催　日 時 　平成２８年１月２６日（火）　午後１時００分　～　１時４０分

　会  議  場 所 　佐久市学校給食望月センター　２階会議室

　望月小学校長：牛越秀人・望月小学校給食主任：佐藤恵子・望月中学校給食主任：秋山英美子

　・望月小学校PTA副会長：江本瞳・望月中学校PTA研修・厚生副部長：畑恵理

　・栄養職員：久保田みどり・事業係長：吉田晃

　議　　事　　録

１．開　会

　係長 　本日はお忙しい中、ご出席いただきまして誠にありがとうございます。

　荻原学校給食課長・高橋学校給食課課長補佐は、本日所用のため欠席です。

　ただいまより第２回献立委員会を開催いたします。では、会議次第により進めてまいりま

す。

２．委員長あいさつ

　委員長 　望月小学校長　牛越　秀人委員長あいさつ

３．会議事項

　久保田栄養士 　（１）平成２７年度の献立について説明

　委員長 　これより質疑を行ないます。

江本委員 ・給食は、毎日おいしいと子どもが言っている。

・家では限られた食材だが、給食では色んな食材を使ったものが出るのでありがたい。

畑委員 ・小中それぞれ給食センターの見学をしたら、残食が減るのではないか。

牛越委員長 ・お腹を満たすだけではなく文化としての食事を自覚していければと思う。

・小学校では１月から給食委員会で残滓ゼロ運動を実施している。新年度は、小中共に

残滓ゼロになるような取り組みを実施していきたい。

秋山委員 ・地域食材を入れていただいてありがたい。また、佐久ではこんな郷土料理があるのか驚き

と色んな工夫で給食に出してもらってありがたい。

　係長 ・今、いただきましたご意見等を新年度に可能な限り取り組んでいきたいと思います。

　係長 　（２）その他

　　なし。

４．閉　会

　係長 　以上をもちまして第２回献立委員会を終わりにいたします。

　出　　席　　者　

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　　　     　【望月センター】



継続紙　Ｎｏ．２

　り苦戦しています。なにか工夫はないでしょうか。

　地元の食材を給食の材料に多く取り入れ、地産地消の推進を図り、安心で安全な給食を

　提供していきます。

　デザート容器については、業者と相談します。

　校外で給食をとる場合は雨天等の心配はありますが、事前に日程がわかれば汁物等に

　替わるものを提供したいと思います。できれば小中同日でお願いします。

委員長 　２）その他

　小泉事業係長より佐久市学校給食センター給食会計のきまりについて説明を行なう。

委員長 　これより質疑を行ないます。

　（質疑なし）

　

　小泉事業係長より

　次回の献立委員会は、試食会を兼ねて２月下旬頃開催します。

５．閉会 　小泉事業係長

　以上をもちまして、献立委員会を終了いたします。

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

六川栄養職員


